
 

 

COMUNE DI PALERMO 
DELIBERAZIONE CONSIGLIO VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

DELIBERAZIONE N° 8  DEL 13/01/2021 

 

 

OGGETTO: Approvazione processo verbale della seduta del Consiglio del 11.12.2020. 

 

L'anno duemilaventuno il giorno tredici del mese di Gennaio, convocato a seguito 

dell’emergenza Covid-19 in modalità Video Call alle ore 10,30 si è riunito, in seduta 

Ordinaria, il Consiglio della VI^ Circoscrizione per trattare vari argomenti compreso quello 

di cui all'oggetto. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente Li Muli Roberto assiste nella qualità di Segretario, 

l’Istruttore Contabile Sig.ra Bucaro Arianna.  

 Il Vice Presidente, verificata la validità della seduta, con l’approvazione del Consiglio, 

nomina scrutatori i Consiglieri Sigg. Aresu, Nona e Siino. 

Risultano presenti al momento della votazione i Consiglieri: 

 

 

MARAVENTANO Michele     A Presidente 

LI MULI                 Roberto P  Vice Presidente 

ARESU                   Umberto    P  SIINO                    Alfredo P  

CANNELLA           Michele            P  SUSINNO              Sergio     A 

NONA                     Antonio P    TUMBARELLO     Daniela P  

PERNICE                Fabio         A VALENTI              Giuseppe    A 

 

 

Il Vice Presidente, riconosciuto il numero legale per la validità della seduta, sottopone 

all’esame del Consiglio di Circoscrizione la proposta di deliberazione relativa al seguente 
argomento iscritto al punto 2 dell’O.d.G.: Approvazione verbale della seduta del 
11.12.2020. 

Letto il verbale della seduta del 11.12.2020, il Vice Presidente, pone in votazione la sua 

approvazione; 

 

 



Vista la votazione, per appello nominale, del verbale della seduta del 11.12.2020 il cui esito 

così come accertato dal Vice Presidente, assistito dagli scrutatori,  è il seguente: 

Presenti  n. 06; 

Votano sì n. 06;  

Votano no n. 00; 

Astenuti n. 00  

 

 

 

Il Consiglio della VI^ Circoscrizione 
 

 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visto il Regolamento per il Decentramento; 

Visto l’esito della votazione; 
 

 

 

 

Delibera 

 

 

 

Di approvare all’unanimità il verbale della seduta del Consiglio della VI^ Circoscrizione 

del 11.12.2020 che si allega al presente atto deliberativo per formarne parte integrante:              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

                                                                                                                                        
 
 



 

 

 

      

        

 

 

 

          

        

 

 
 

 

 

 

          

                                                 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto 
  

 

                 Il Segretario                                                               Il Vice Presidente  

            Istruttore Contabile                                                     Dott. Li Muli Roberto   

          Sig.ra Bucaro Arianna                                            

 

 

 
Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo esistente presso la sede della 

VI Circoscrizione dal ______________________ a tutto il decimo giorno successivo. 

 

Palermo, lì  

 

  Il Segretario 

  

 

 

 
Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio dal ____________a 

tutto il decimo giorno successivo 

 
Il Messo comunale Il Segretario generale 

 

Palermo, lì  

 

 

 

 
Dichiarazione di esecutività 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ________________ in seguito a 

pubblicazione all'Albo della Circoscrizione ed all'Albo Pretorio di questo Comune, ai sensi 

del combinato disposto degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 c.2 dello Statuto 

come sopra certificato. 

 

 

    Il Segretario 
  

 

 

Signed by ARIANNA BUCARO
on 13/01/2021 13:09:52 CET

Signature Not Verified
Signed by Roberto Li Muli
on 13/01/2021 22:54:47 CET

Signature Not Verified
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COMUNE DI PALERMO 

VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 

 

 

  

                                      

  

                                                                                                                                           

             Verbale della seduta di prosecuzione del 11 Dicembre 2020 
 

L’anno duemilaventi il giorno undici del mese di Dicembre, giusta convocazione del 

Vice Presidente Li Muli Roberto del 27/11/2020 a seguito dell’emergenza Covid-19 in 

modalità Video Call si è riunito alle ore 10,30 in seduta di prosecuzione, il Consiglio 

della VI^ Circoscrizione per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 
Alle ore 10,36 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Amm.vo Sig.ra 

Meccia Maria Carmelina, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a 

chiamare l’appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Susinno Sergio; 

7) Valenti Giuseppe. 

Consiglieri presenti n. 07. 

Il Vice Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

propone quali scrutatori i Consiglieri: Aresu, Susinno e Valenti e pone in votazione per 

favorevoli/contrari, la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:   n.07; 

Voti favorevoli:              n.07; 

Voti contrari;                  n.00;  

Voti astenuti:                  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, apre i lavori d’aula con la trattazione al punto 1 all' O.d.g. 
“Comunicazioni del Presidente" e informa i Consiglieri che riceveranno un’integrazione 
all’O.d.g. per un Parere Art. 9 Regolamento Decentramento sulla proposta di 

provvedimento Deliberativo di C.C. avente per oggetto “Approvazione Documento 

Unico di Programmazione (DUP) periodo 2020/2022 e schema di Bilancio di Previsione 

2020/2022”. 
Informa i Consiglieri che verrà inviata loro mail con tutti gli allegati. 
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Il Vice Presidente comunica poi al Consigliere Susinno che la mozione presentata da 

quest’ultimo in merito ai locali di Viale Strasburgo, attualmente gestiti dalla Reset verrà 

inserita nell’ordine del giorno del mese di gennaio e non nell’ultima integrazione, perché 

non ha carattere d’urgenza. 

Dà inoltre comunicazione, innanzitutto al Consigliere Cannella, sull’Organigramma 
della RAP: 

Ing. Cutrona Responsabile Discarica – Amministratori invariati - Dott. Stradella 

Responsabile della raccolta differenziata ed ingombranti – Dott.ssa Calì responsabile 

sanificazione, cassonetti e spazzamento. 

Fa presente che nel caso fosse necessario, fornirà loro anche qualche contatto telefonico. 

Per quanto riguarda l’emergenza idrica della zona, con erogazione dell’acqua a giorni 
alterni, fatta notare dai consiglieri Aresu e Cannella, comunica di avere contattato il 

Presidente dell’AMAP Dott. Di Martino, al quale non risulta tale alternanza nella zona 

San Lorenzo e neanche nel quartiere S. Giovanni Apostolo ma persiste soltanto ancora 

nella zona Pallavicino che non appartiene alla Sesta Circoscrizione. 

Potrebbe solo trattarsi di casi sporadici legati ad un periodo, probabilmente problemi 

che fanno capo all’invaso Poma, per la qualcosa il Presidente Di Martino, chiede gli 

venga fornito il nome di un utente al fine di poter verificare il disagio e quindi, il Vice 

Presidente, invita i consiglieri Aresu e Cannella possibilmente a fornirglieli. 

Si dà atto che entra in collegamento il Consigliere Pernice (ore 10,43)  

Consiglieri Presenti:   n.08. 

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Aresu per rappresentare che l’erogazione 
dell’acqua nel quartiere San Lorenzo avviene alternativamente nelle ore notturne e poi   

ogni mattina viene erogata per un lasso di tempo minimo che va da due a tre ore massimo 

dopodiché viene chiusa dagli operatori dell’AMAP, nel caso si ritenga opportuno egli 

stesso potrà fornire delle foto e qualche indirizzo di utenza. 

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Cannella il quale anche lui fornirà qualche 

indirizzo di utenza. 

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Pernice, che dissente da quanto affermato dal 

Presidente Di Martino, come riferito dal Vice Presidente, in quanto proprio in data 

odierna ha ricevuto da parte di cittadini lamentele in merito, i numeri civici di via 

Resuttana interessati da erogazione idrica a giorni alterni sono dal 428 al 492. 

Interviene avutane facoltà il Consigliere Aresu per notiziare che ai numeri civici di Via 

Carta dal 5 al 14 l’acqua arriva pure a giorni alterni.  
Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Valenti per far presente che anche nel 

quartiere San Giovanni Apostolo esiste il problema dell’erogazione idrica ed in 

particolare in Via Gaetano Zummo n.41, infatti nelle giornate di sabato e domenica 

l’AMAP chiude l’acqua e la riapre alle ore 15,00. Ma il suo intervento è volto ad avere 

notizie dal Vice Presidente sulla Mozione di quest’ultimo inerente il semaforo di via 
Brunelleschi, giacché anche di recente, si è avuto l’ennesimo incidente.  
Il Vice presidente, risponde che si tratta di una mozione deliberata nella scorsa 

Consiliatura e riguarda l’installazione di un semaforo pedonale, cercherà comunque di 

provvedere in merito. 

Il Vice Presidente, quindi dà notizia che in questa stessa mattina è stato ospite della 

Terza Commissione Consiliare, su invito, per un punto presentato dal Consigliere 
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Giaconia e da egli stesso controfirmato che riguarda la questione di via Celona. 

Comunica di aver presentato tutte le problematiche, ed essendo una seduta registrata 

appena possibile la posterà sul canale Wattzapp; purtroppo mancava l’autorità di bacino, 

nella persona dell’Ing. Greco, autorità costituita anni fa per la gestione dei canali 

acquiferi durante il maltempo, quali anche il canale Celona. Ma essendo presenti la 

Polizia Municipale, l’Assessore Prestigiacomo ed altre autorità si sono rappresentate 

altre problematiche, rassicura, intanto tutti, che il comune ha provveduto alla rimozione 

dell’albero di eucalipto, confermato ciò dalla Dr.ssa Di Trapani responsabile dell’Area 
Verde, si è fatto presente l’opportunità, come richiesto nella mozione a firma propria 

ancora da votare, di attuare un muro di contenimento, anche se i costi saranno 

sicuramente elevati, o mettere una rete, e comunque qualcosa che eviti che i detriti della 

montagna in caso di maltempo si riversino sulla strada. Verranno, per tal motivo, 

effettuati dei sopralluoghi in tutta l’area perimetrale.  

Si è richiesto inoltre, la realizzazione di una caditoia sul primo tratto di via Celona che 

riversa su via Gaetano Zumbo, ricorda infatti che già nel 2015 si era posto il problema, 

per l’impossibilità di realizzare in quest’ultima via il mercato rionale di San Giovanni 

Apostolo, per il riversamento di acque reflue provenienti da via Celona, posta più in alto 

rispetto a via Zumbo e nonostante la trasformazione in caditoie di 16 bocche di lupo, 

presenti in questa via il problema persiste ugualmente e lo si è fatto rilevare al geometra 

Facella e all’Architetto Prestigiacomo, chiedendo possibilmente l’apposizione di griglie 
per la raccolta delle acque reflue. L’assessore Prestigiacomo ritiene sia opportuno 

l’innalzamento delle sponde del canale per evitare l’esondazione dello stesso. 

Il Vice Presidente continua col comunicare che per quanto   riguarda la creazione del 

CCR la RAP fa sapere che attualmente si sta lavorando all’albergheria e ultimato lì si 
verificherà l’attuazione dello stesso nella zona di via Celona. Vista, comunque, la 

presenza del Commissario Pecorella della Polizia Municipale si è chiesto la possibilità 

di poter installare una videosorveglianza dell’area per il problema dei rifiuti 

ingombranti, i quali vengono dalla forza dell’acqua trasportati riversandosi sulle Vie 

Alibrandi, Attinelli e altre, e se da malfattori gli viene dato fuoco si trasformano in 

detriti. Inoltre con il Consigliere Giaconia si è chiesto all’Assessore di fare emanare al 

Sindaco una Ordinanza, viceversa, verrà fatto un esposto alla Procura della Repubblica. 

Il Vice Presidente dà la parola ai Consiglieri. 

Si dà atto che esce dal collegamento il Consigliere Cannella. (Ore 11,01)  

Consiglieri Presenti:  n. 06.  

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Valenti il quale desidera avere notizie 

dell’area di via Celona individuata per i rifiuti ingombranti. 
Il Vice Presidente risponde che già precedentemente ha parlato di quest’argomento e 
comunque ribadisce, che come riferito dalla dott.ssa Calì, pur non avendo questa 

competenza in merito ai CCR, appena verrà definita l’area dell’albergheria lei stessa si 
farà portavoce per quest’area da realizzare in via Celona. 
Interviene avutane facoltà il Consigliere Nona il quale fa presente che già aveva fatto 

richiesta col suo capogruppo, consigliere Scarpinato, all’assessore per interessamento 

delle problematiche di via Celona, e comunque ritiene sia una situazione di emergenza 

e non si intervenendo, con l’arrivo di altre piogge non si sa quello che potrebbe accadere.   
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Il Vice Presidente risponde che assieme col consigliere Giaconia avevano richiesto un 

confronto con la terza commissione, per presentare le problematiche di tutti i singoli 

consiglieri e quindi anche dei cittadini, non è quindi una gara su chi richiede prima 

qualcosa.  

Interviene avutane facoltà il consigliere Susinno il quale riferendosi a quanto detto dal 

Vice Presidente consapevole che quest’ultimo ha effettivamente lavorato da tempo per 
le problematiche precedentemente enunciate, ricorda per chiarezza verso chi ascolta, che 

la consigliera Tumbarello ha avocato a sé questo intervento facendosi promotrice e 

portavoce del Movimento Cinque Stelle. 

Il Vice Presidente risponde che in merito non ha risposte in quanto ognuno opera con i 

propri strumenti, ribadisce di essere stato in quell’adunanza portavoce di ognuno dei 
Consiglieri e quando si opera per il bene comune non c’è maggioranza che tenga. 
Interviene, avutane facoltà il consigliere Valenti sostenendo che è del partito dei cittadini 

e sul problema di via Celona da anni si è lavorato da parte tutti ed è  necessario risolverlo. 

Si dà atto che escono dal collegamento i Consiglieri Valenti e Nona. (Ore 11,13). 

Consiglieri Presenti:  n.05.   

Il Vice Presidente, constatata l’assenza del Consigliere scrutatore Valenti, propone la 

sua sostituzione con il Consigliere Pernice e pone in votazione la suddetta proposta per 

alzata di mano che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:   n.05; 

Voti favorevoli:              n.05; 

Voti contrari;                  n.00.  

Voti astenuti:                  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Si dà atto che esce dal collegamento il Consigliere Aresu (Ore 11,14). 

Consiglieri Presenti: n.04. 

Il Vice Presidente, constatata l’assenza del Consigliere scrutatore Aresu propone la sua 

sostituzione con il Consigliere Siino e pone in votazione, per appello nominale, la 

suddetta proposta, che ottiene il seguente risultato: 

1) Li Muli Roberto; 

2) Pernice Fabio; 

3) Siino Alfredo; 

4) Susinno Sergio; 

Consiglieri Presenti:   n.04 

Voti favorevoli:              n.04; 

Voti contrari;                  n.00.  

Voti astenuti:                  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Si dà atto che esce dal collegamento il Consigliere Susinno. (Ore 11,16). 

Consiglieri Presenti:   n.03. 

Il Vice Presidente, invita il Segretario Sig.ra Meccia a richiamare l’appello per verificare 
il numero legale, e pone in votazione, per appello nominale: 

Risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

1) Li Muli Roberto; 

2) Pernice Fabio; 
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3) Siino Alfredo. 

Consiglieri Presenti n.03. 

Il Vice Presidente constatata l’assenza del numero legale dichiara chiusa la seduta alle 
ore 11,17. 

 

 

 

 

 

 

                Il Segretario                                                                  Il Vice Presidente 

       Istruttore Amministrativo                                                       Li Muli Roberto 

        Maria Carmelina Meccia 

 

Signed by Maria Carmelina
Meccia
on 12/01/2021 11:17:34 CET

Signature Not Verified Signed by Roberto Li Muli
on 13/01/2021 10:19:44 CET

Signature Not Verified


